



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:35

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 17 de Mayo de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Núñez aseguró que la lista de personas que supuestamente se les suspenderán la visa norteamericana, que circuló en todos los medios de comunicación fue elaborada y distribuida por el ministro Julio Vega, el ministro Pedro Solórzano y Avil Ramírez con la autorización del Presidente Enrique Bolaños. Núñez expresó que era diabólico lo que estaba haciendo el Presidente Bolaños al planear junto a la embajadora Barbara Moore el quitarles la visa a ciertas personas del PLC, principalmente a los que están enfermos o tienen familiares que están seriamente enfermos con el fin de doblegar a Arnoldo Alemán

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Jarquín dijo que hay que tener mucho cuidado con Unión Fenosa, porque quizás quieran hacer lo mismo que hicieron en Republica Dominicana, de donde se fueron antes de tiempo y cobraron lo que supuestamente invirtieron en el país.

NOTICIAS DE TV

+El diputado sandinista, José Figueroa, dijo que la comisión del exterior de la Asamblea Nacional pedirá explicación al diario La Prensa de quien les proporcionó la lista que publicaron de una cantidad de diputados y magistrados de los diferentes Poderes del Estado dado que la Embajada norteamericana ha negado la paternidad de ésta lista. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado liberal, Alfonso Ortega Urbina, dijo que los diputados de la Asamblea Nacional perfectamente pueden demandar al diario La Prensa por injuriosos por corrupción. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado liberal, Donald Lacayo, manifestó que cuando se publicó la lista donde supuestamente le suspenden la visa se encontraba en Estados Unidos y el próximo viernes volverá a viajar a ese país. **(Noticiero CDNN)**

+El Procurador de Derechos Humanos, Omar Cabezas, dijo que el magistrado Guillermo Selva fue víctima de la esquizofrenia y borrachera del sistema de emigración de los Estados Unidos. **(Noticiero CDNN)**

+La diputada sandinista, Rita Fletes, dijo que la supuesta comisión de la OEA al país va a revisar las leyes que se han aprobado en la Asamblea Nacional. El gobierno lo hace con el propósito de querernos amedrentar, pero porqué así como lo quieren hacer en Nicaragua, por qué no lo hacen en Chile, El Salvador, etc. **(Noticiero CDNN)**

+Doce personas resultaron heridas por morteros y pedradas en un enfrentamiento entre miembros de la Resistencia Nicaragüense y precaristas por diez manzanas de tierra en la finca San Ramón en el municipio de Ticuantepe. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:35

PAG - 2 -

+Monseñor Jorge Solórzano aseguró que la Iglesia Católica está siempre abierta para buscar un diálogo, reconciliación y unión en la sociedad de Nicaragua y siempre busca el bien común para el pueblo nicaragüense. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado liberal, Fernando Avellán, informó que la Comisión de Defensa de la Asamblea Nacional ya tiene listo el dictamen de destrucción de los misiles SAM-7, también explicó que existen dos dictámenes uno del gobierno y otro de la bancada liberal que pronto será analizado en el plenario. **(Noticiero CDNN)**

+El diputado sandinista, Roberto Gonzalez, dijo que va a solicitar la intervención de la Contraloría General de la República para revisar el contrato de concesión de Unión Fenosa **(Noticias 12, Canal 12)**

+El representante de la OEA en Nicaragua, Pedro Buscovich, confirmó que a solicitud del gobierno vendrá mañana una misión técnica de ese organismo para evaluar el cumplimiento de la Carta Democrática. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Vicepresidente José Rizo afirmó que sí fue un funcionario público el que se encargó de distribuir la lista donde supuestamente le quitan la visa a varios diputados y magistrados, quien se desvió de sus funciones públicas. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Erica Ramírez, divulgadora de Unión Fenosa, aseguró que la misión que la empresa envió al Banco Mundial es para explicar que exigen que las leyes sean cumplidas. Ramírez externó que han habido incumplimientos por parte del ente regulador. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Canciller Norman Caldera expresó que no le atribuye ninguna veracidad a la "lista negra" publicada ayer en La Prensa. **(TV Noticias, Canal 2)**

Declaraciones de William Báez. (100% Noticias)

"Sí creo que los PLC se han metido en problemas por ellos mismos, por cinco grandes errores que cometieron en sus relaciones directas con los Estados Unidos.

1. Cuando al inicio del año pasado Barbara Moore que se metió a micro manejar, nombraron a Noguera de Presidente y les prometieron que las leyes iban a pasar y todo eso, se enredó todo. Una cargada contra el PLC, no le respondió el PLC.
2. Toda ésta jugadera con el CAFTA, vos no podés jugar con el futuro de la economía de un país y ser el único país que no quiere aprobar el congreso el CAFTA. Está bien que el frente sandinista no lo apruebe, eso ya sabemos cual es su tendencia, pero los liberales que son pro-capitalistas, amigos de los Estados Unidos, quieran jugar con el CAFTA, eso no, los Estados Unidos no lo ve bien sobre todo cuando tenés el Presidente de los Estados Unidos metido hasta aquí (hasta el cuello) ante su congreso.
3. La propiedad, la propiedad no es un problema que viene desde ahorita, viene desde el año de doña Violeta 1993, cuando se pasó la ley "Hell Bulton", que dice que sino resolvían ese caso de americanos inclusive americanos "caitudos" que le decía Toño Lacayo, no les daban la plata y estos comenzaron a jugar con la propiedad.

**CASA
PRESIDENCIAL**



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:35

PAG - 3 -

4. Y después los SAM, los SAM-7 entonces vos acumulas esos puntos y los americanos te vienen contando y contando todo eso.

Vos crees que no lo están acumulando en su libro de debe y haber y llegó un momento probablemente, que ya se hastiaron y hay que tomar una acción muy dura. Pero no creo, que sea únicamente porque Enrique Bolaños y Bush se sentaron y vamos a decir: “a ver, revisemos don Enrique la lista”, no hombre. El que cree eso está mal, esto es parte de un diseño más global de la política americana y hay que entenderlo así.

Bueno yo te digo que si a mi me quitan la visa perfecto, si al otro le quitan la visa, perfecto, si ellos tienen el poder para hacerlo, lo que si me preocupa es que nosotros los nicaragüenses, los analistas políticos, la gente del PLC no entienda el mensaje.